

Baerenthal part mettre le couvert en Chine

by La Tribune - lundi, juin 27, 2005

<https://www.correspondances.fr/baerenthal-part-mettre-le-couvert-en-chine/>

L'orfèvrerie Baerenthal, spécialiste des couverts haut de gamme, basée dans le village mosellan du même nom, a annoncé 25 licenciements sur un effectif de 39 salariés et le transfert de l'ensemble de sa production en Chine.

Ne resteront en Moselle qu'une quinzaine d'employés affectés aux expéditions, aux retouches et à la gestion du stock. Repreneur, en décembre 2003, de l'orfèvrerie en dépôt de bilan, l'investisseur sino-américain James Han a injecté 1,8 million d'euros dans l'entreprise. En dépit de la relance de la marque, notamment aux Etats-Unis, l'entreprise affiche une perte de 160.000 euros pour 2,5 millions d'euros de chiffre d'affaires au cours des quatorze derniers mois.

L'orfèvrerie de Baerenthal constituait le dernier fleuron du luxe au pays de Bitche, après la fermeture de la cristallerie d'Hartzviller l'an dernier.